

# Une course cycliste d'endurance voit le jour en Valais central

CATHY PREMER



Découvrir les charmes du Valais en été.

## TROIS PARCOURS SONT PROPOSÉS :

- **Ultrafondo** : Martigny-Verbier (220 km, 7400 D+), possible aussi en relais à trois
- **Granfondo** : Crans-Montana-Verbier (130 km, 4500 D+)
- **Mediofondo** : Conthey-Verbier (50 km, 2200 D+), possible aussi en E-bike

**Le samedi 11 août prochain, les stations du Valais central seront reliées par une course cycliste d'endurance baptisée Le Tour des Stations.** Cet événement offre à tous les passionnés du vélo un défi exceptionnel à relever, quel que soit leur niveau. Trois parcours sont proposés (*voir encadré*). Le Tour des Stations répond aux caractéristiques des meilleures cyclosporives: distance, difficulté et cols hors catégorie.

### UNE COURSE CYCLISTE DE RÉFÉRENCE EN SUISSE

Ce rendez-vous sportif est organisé par R&D Cycling et soutenu par les stations de Crans-Montana, Verbier, Montana, Nendaz, Ovronnaz, Anzère, Vercorin, Nax, Saint-Martin, Hérémece, Les Collons, Veysonnaz, La Tzoumaz et les localités de Conthey et Martigny.

«*Nous avons pour ambition de positionner le Tour des Stations comme la course cycliste populaire de référence en Suisse, à l'image de la Marmotte en France ou du Marathon des Dolomites en Italie*», déclare Grégory Saudan, directeur général de R & D Cycling.

Voilà une extraordinaire manière de découvrir les paysages fabuleux qu'offre le Valais! Les participants du Tour des Stations, en plus de relever un défi sportif, vont parcourir les paysages exceptionnels du Valais, des vignobles à la haute montagne, en traversant des pâturages naturels, des petits villages authentiques et des stations qui sont reconnues internationalement.

Les inscriptions sont ouvertes sur le site [www.tourdesstations.ch](http://www.tourdesstations.ch). ■

**On Saturday 11<sup>th</sup> August, the central Valais resorts will be linked by an endurance bike race called Le Tour des Stations.** This event will be offering an exceptional challenge to all biking enthusiasts, whatever their level. Three circuits are to be organised (*see box*). Le Tour des Stations complies with the characteristics of the best cyclosporives: distance, difficulty, and out of category mountain passes. The famous Croix-de-Coeur Pass.

### A REFERENCE CYCLE RACE IN SWITZERLAND

This sports meeting is organised by R&D Cycling and supported by the resorts of Crans-Montana, Verbier, Montana, Nendaz, Ovronnaz, Anzère, Vercorin, Nax, Saint-Martin, Hérémece, Les Collons, Veysonnaz, La Tzouma and the towns of Conthey and Martigny.

“*Our ambition is to put the Tour des Stations on the map as the open cycle race of reference in Switzerland, in the same way as the Marmotte in France the Marathon des Dolomites in Italy*”, states Grégory Saudan, the general director of R&D Cycling.

What an extraordinary way to discover the fabulous landscapes that Valais has to offer! The participants of the Tour des Stations, in addition to undertaking a sports challenge, will be crisscrossing the exceptional landscapes of Valais, from the vineyards to the high mountains, passing through natural pastures, small authentic villages and resorts of international renown.

Enrolments are open on the [www.tourdesstations.ch](http://www.tourdesstations.ch) site. ■